



Day by Day



1年学年便り NO.9 令和7年1月7日発行

新年あけましておめでとうございます

いよいよ2025年がスタートしました。この冬休みはどのように過ごしましたか。皆さんにとって良い新年が迎えられたことと思います。今年の干支は「ヘビ」です。皆さんはヘビにどんなイメージを持っているでしょうか。例えば、ハリー・ポッターのお話の中ではヘビはスリザリン寮の象徴として使われているなど、「怖い」「恐ろしい」「悪魔的なもの」のイメージがある一方、日本ではヘビを「神秘的なもの」や「神の使い」などとして見る例が各地にあります。ちなみに、今年は巳年ですが、正確には「乙巳」（きのとみ）の年だそうです。「乙」は物事の始まりを経て、次の成長に向けて力をためている状態を指しているそうです。また、ヘビは脱皮を繰り返して成長していく生き物です。これらの縁起を併せ持ったこの一年が皆さんにとって更なる成長につながる、実り多き一年になることを願っています。

3学期の見通し～新しい学年に向けて～

さて、次の成長という言葉がありました。早いもので1学年も残り3か月となりました。4月には新1年生が入学してきます。皆さんは先輩という立場になりますが、どのような姿を後輩に見せたいでしょうか。前回の学年だよりもありましたが、この3か月の過ごし方が大切です。ぜひ、後輩を迎えるときに、頼りになる先輩になれるよう、この3か月をその準備期間として、学習、生活、人間関係など、一つひとつの取り組みを大切にしていきたいと思います。

【1月】	【2月】	【3月】
・イエローリボン運動 ・総合：進路学習	・第4回定期試験 ・到達度試験	・三送会 ・第76回卒業式 ・修了式

総合的な学習の時間では進路学習を行っていく予定です。右の行事予定にも少し書いてありますが、3年生は1月17日の県内私立高校前期入試をスタートに、いよいよ受験本番を迎えます。自分の進路を決定する勝負の時です。皆さんも2年後にはその時を迎えます。しかし、入試（受験）自体はゴールではありません。おそらく、高校生になることもゴールではありません。冬休み前の集会でも話がありましたが、「将来どうなりたいか」ということを考え、想像し、希望を持つことで、今自分が何をすべきかが見えてくるはずです。3学期に取り組む進路学習では、自分のことを改めて知り、将来の夢や職業について考えたり、調べたりする機会があります。近い将来の進路計画に向けて有意義な時間にしていきましょう。

イエローリボン運動～より良い人間関係構築のために～

1月28日（火）にイエローリボン運動が予定されています。新入生オリエンテーションなどでも説明がありましたが、四中の伝統的な取り組みで、いじめを無くすことを目的に行っている生徒会活動です。他学年との交流を通じて、人権意識を高める機会となります。中学校生活にもだいぶ慣れ、これまで、学級や部活など、新しい人間関係の中で様々な経験を積んできたと思います。しかし、中には人間関係でのトラブルも耳にすることがあります。中学生として、より良い人間関係を築いていくためにはどうすればよいか、考えるためのきっかけとしてほしいと思います。

教育相談週間

今学期も始業式の日生活アンケートを行い、9日（木）から17日（金）まで（15日を除く）教育相談を行います。前回は学期のはじめに行いました。相談の時間がしっかりと確保されている機会です。学級、授業などの学校生活や学校以外の自分の生活の中で困っていることがあれば、小さなことでも構わないので、アンケートに書いたり、お話ししてください。相談は担任の先生だけでなく、学校内のどの先生も受け付けています。

【1月の主な行事予定】最終下校 17:00



日付	学校行事等	授業予定
6日（月）	始業式	
7日（火）		火123
8日（水）	給食開始	水12345H
9日（木）	相談週間（～17日まで。15日を除いて45分日課）	木123456
10日（金）		金12345（Hカット）
13日（月）	成人の日	
14日（火）		月123456
15日（水）	定例研	水1234
16日（木）		火123456
17日（金）	（3年県内私立前期入試） 技術家庭科作品展（～22日まで）	木123456
20日（月）	（3年県内私立前期入試）	月123456
21日（火）		火123456
22日（水）	（3年都内私立推薦入試）	水12345H
23日（木）	（3年都内私立推薦入試）	木123456
24日（金）	読み聞かせ（1校時） 食育講演会（H総合） 専門委員会	金51234H
27日（月）	スケアードストレイト（6校時）	月123456
28日（火）	イエローリボン運動（5H）	水12345H
29日（水）		木123456
30日（木）		火123456
31日（金）		金12345H

日課が変則的な日が多くなっています。授業の準備の際気を付けましょう。



保護者の皆様へ

旧年は1学年の取り組みに関しましてご理解とご協力をいただき誠に感謝申し上げます。保護者会におきましても多数の参加をいただきました。本年も学校・学年一同力を合わせて教育活動に取り組んでまいります。引き続き、ご理解とご協力の程よろしくお願い申し上げます。

↓横浜校外学習で生徒が撮った写真の一部です。

